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У Бога был единственный Сын, Которого Он отправил 

страдать на кресте за человечество. Иисус не отказался, 

хотя имел на это полное право, сказав: «Отец, извини, но 

Ты слишком много требуешь от Меня». У Иисуса Христа 

есть одна-единственная Церковь, которую Он приобрел 

Себе Своею Кровью. Этой Церкви Он дал одно из самых 

основных поручений – идти и благовествовать, проповедовать Евангелие Царствия остальным 

народам. Церковь имеет право выбора – подчинить себя или отказать Христу.  

Альтернативы у Христа тоже нет – у Него только одна Церковь. Мы являемся этой Церковью, от 

нас Господь ожидает верности в служении. У Бога есть те, кто всегда будет отвечать Ему: «Да», 

будет оставаться в своем призвании, совершать служение, определенное им Господом. 

Ин.9:4 «Мне должно делать дела Пославшего Меня, доколе есть день; приходит ночь, когда никто 

не может делать». Господь подает нам достойный пример. Когда касается какого-то дела, Иисус 

не говорит: «Тебе надо это сделать», как иногда делаем мы, когда хотим увильнуть, думаем, кто бы 

мог сделать это, чтобы переложить ответственность на них. Иисус не искал, на кого бы переложить 

то, что должен был сделать Он.  

У каждого из нас есть особенное дарование от Бога. Каждый является особенной личностью, 

подобного нам нет никого на земле. Этим мы ценны и уникальны пред Богом. Ты являешься той 

особенной единственной личностью, сотворенной Богом, наделенной дарованиями и талантами, 

которые Он хочет исполнить в тебе, чтобы ты использовал их. 

Иисус сказал: «Мне должно делать». Мы должны делать то, что поручено, не только то, что 

нравится, люблю или мое хобби, но я должен делать то, что нужно, что мне вверено. Иногда мы 

путаем вопрос обязательного исполнения с вопросом выбора, как в демократическом обществе: 

«Хочу делаю, хочу не делаю, хочу иду, хочу не иду». Иисус показывает, что Он ответственен за то 

дело, которое Ему вверено. Отец послал Его на землю с определенной целью. Никто другой не мог 

сделать этого. У Отца не было другого такого, как Иисус.  

Иисус для нас хороший пример. Ты один такой, подобных тебе нет. Если ты не сделаешь то, что 

должен сделать, то никто за тебя этого не сделает. Иногда мы говорим, что незаменимых людей 

нет, но это не так. Есть то, что должен сделать именно я. Если кто-то за меня сделает мою работу, 

это значит, что он свою не выполнил.  

Мы должны делать дела не свои, а Того, Кто послал нас, Кто обязал нас к чему-то, поручил, вверил 

нам что-то. Он дал нам задание, и его мы должны выполнить. Иисус пришел на землю, чтобы 

прожить короткую жизнь и за это время в точности выполнить определение Божие. Это не было 

Его любимое занятие. Он мог выполнить эту задачу, а мог отказаться. Он даже Сам о Себе говорит: 

«Отче, если возможно, да минует Меня чаша сия». Т.е. найди какую-то альтернативу, другой 

выход, да пройдет чаша мимо Меня. Но далее Он говорит: «Но, впрочем, не Моя воля», Я просто 

исполняю то, что должен исполнить.  

Мы – исполнители Его воли. Да, иногда нам это не нравится и мы этого не хотим, но Бог обязывает 

нас к определенному труду. Мы должны быть Его вестниками во всех местах, где бы мы ни были.  

Когда Господь призывает нас к определенному делу, Он делает это, как нам кажется, в самое 

неблагоприятное время. Но Он имеет определенное время, чтобы испытать нас, проверить и 

увидеть, насколько мы доверяем Ему. Как легко нам доверять Богу, когда у нас деньги в кармане, 

когда машина заправлена. Но когда Бог призывает, иногда кажется, что Он ошибся. Но это не так. 

Он проверяет нас, испытывает, и мы должны быть благодарны, что призваны Им и используемы 



там, где Он хочет. Мы должны делать Его дело, а не заниматься своими. У нас нет ничего своего 

собственного. 

Господь говорит тебе: «В самое неудобное время Я не оставлю тебя и не покину тебя, буду с тобою, 

если ты будешь делать то, что должно, и то, что нужно делать». 

Мы должны помнить, что у Бога есть ответ на все волнующие нас вопросы и переживания. Он 

хочет иногда проверить и испытать нашу веру и нашу верность пред лицом Его.  

Бог верен Своему Слову. Да, есть, казалось бы, самое неблагоприятное время, но у Бога оно самое 

подходящее. Даже Иисус, когда был на кресте, казалось бы, был в самое неподходящее время, но 

там, на кресте, Он сказал: «Совершилось». Он мог с уверенностью сказать, что из всего, что было 

поручено Отцом, Он сделал все и ничего не упустил. Было время, отведенное Самому Иисусу, и, 

когда это время пройдет, ничего нельзя будет изменить. Он понимал это. Когда Его распяли на 

кресте, Он уже не мог пойти в Галилею, не мог возлагать руки на больных. На кресте Он мог 

только говорить: «Прости им, Отче, ибо не знают, что делают» и «Пришло время, в руки Твои 

отдаю дух Мой». Что было бы, если бы Он не использовал этого времени, не завершил 

определенное для Него дело?  

Это хороший пример для нас. Бог дает нам сегодня определенное Им время, которое в Библии 

называется «доколе есть день». Ночь приходит, и тогда никто ничего не сможет делать. Но пока 

есть день, давайте что-то будем совершать во славу Его. Мы призваны Им, чтобы делать. Время, 

которое мы имеем, – это только сегодняшний день. Вчерашний день уже ушел. Многие смотрят с 

сожалением в прошлое, желая что-то исправить, но это невозможно. Бог сегодня определяет для 

каждого из нас один-единственный день, за который мы ответственны. Завтрашний день не в нашей 

власти. Но пока мы живы сегодня, мы можем что-то сделать. Мы можем встретиться с кем-то и 

рассказать ему о Господе и т.д. За сегодняшний день мы в ответе пред Богом.  

Когда ночь наступит – это не обязательно, что смерть придет. Есть такие времена в нашей жизни, 

когда что-то происходит и мы уже ничего не можем поменять. Успей сделать для Господа сегодня, 

не думай, что завтра у тебя еще будет время. Его может и не быть.  

Есть такое выражение у славян «откладывать деньги на черный день». Не ожидайте черного дня, 

ожидайте светлого дня, когда возвратится Христос и изменит все в нашей жизни. Давайте сегодня 

будем работать на славный светлый день вместо того, чтобы держать что-то на черный.  

Бог дает нам одну-единственную возможность – сегодня. Сегодня вы можете поддержать 

миссионеров, сегодня вы можете молиться, вы можете сформировать команду, поехать в какую-то 

деревню или страну, открыть церковь, объединиться с кем-то, трудиться, служить. Даже если все 

вокруг будет говорить, что сегодня самое неблагоприятное и тяжелое для этого время, для Господа 

все равно все возможно. 

Однажды, когда церковь собралась, искала Господа, пришел пророк Агав и говорит Духом Святым: 

«…по всей вселенной будет великий голод, который и был при кесаре Клавдии» (Деян.11:28). Тогда 

реакцией церкви стало желание собрать пожертвования и отправить их в Иудею. Они не бросились 

скупать все в магазине, не поддались панике. Казалось бы, это было самое неподходящее время для 

сбора пожертвований, но они сделали это. 

Мы должны делать, доколе есть день. В английском переводе этот стих объясняет совместный труд 

Господа и человека. Мы вместе должны делать дело, определенное Господом, доколе есть день.  

Господь предлагает нам сегодня послужить Ему. Этот день также благоприятен и для того, кто еще 

не примирился с Господом. 2Кор.6:2 «Вот, теперь время благоприятное, вот, теперь день 

спасения». Господь дарит тебе сегодня время, чтобы ты примирился с Ним, исправил свое 

состояние и отдал свою жизнь, посвятив себя Ему: «Мне должно сегодня покаяться, мне должно 

сегодня трудиться, быть служителем, тружеником на ниве Господа Иисуса Христа». Господь 

ожидает от нас положительного ответа, когда мы сами за себя ответственны и хотим сделать этот 

выбор. 


